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PROEDI GERA CRESCIMENTO PARA A
INDÚSTRIA DO RIO GRANDE DO NORTE

JAIME CALADO REPRESENTA 
GOVERNADORA FÁTIMA NA CHINA

Terezinha Maia
faz balanço dos
seis primeiros

meses do mandato

Prefeito Zé Figueiredo entrega
Arena Residencial Mipibu
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PRÊMIO CONGRESSO EM FOCO

 “Muito obrigada 
por esse reconhecimento 
l i n d o  e  e m o c i o n a n t e ! 
Entrei, estou e permaneço 
na política para defender o 
bem comum e um país mais 
justo’’, 

A participação do Governo do RN foi articulada em parceria com
a Associação Sino-Brasileira de Mineração e Energia (ASBM)

‘‘São 450 empregos diretos. A empresa tem crescido e hoje é uma das maiores do Brasi’’, ressaltou a governadora.

Zenaide está entre as
cinco melhores do Senado

Zenaide Maia,
Senadora (PSD/RN)
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Indústria registra crescimento
após adesão ao Proedi no RN

Através do Programa, empresas como a Becker tiveram crescimento impulsionado, criando mais emprego e renda para o Estado
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Sobre a empresa  e parceria
com o Governo do RN

 O  P r o g r a m a  d e 
Estímulo ao Desenvolvimento 
Industrial do Rio Grande do 
Norte, muitas empresas registra-
ram crescimento. O programa 
que concede descontos no ICMS 
para empresas que se instalam ou 
desejam ampliar suas instala-
ções no território potiguar, tem a 
função de alavancar o desenvol-
vimento industrial no Estado. 
Desde o ano de 2019 até hoje, 
foram feitas 242 concessões. Em 
2022, o benefício foi concedido 
a 28 empresas e este ano, 18 já 
foram cadastradas. 
 P r o v a  d a  f o r ç a  d o 
Programa é a empresa Becker. 
Com 40 anos de mercado e 25 
anos instalada no Rio Grande do 
Norte, depois de contemplada 
pelo Proedi em 2019, a empresa 
se tornou a segunda maior 
exportadora do Nordeste e 
conseguiu manter todos os 
empregos durante a pandemia.
 Para conferir de perto o 
crescimento da empresa, a 
governadora Fátima Bezerra 
visitou todos os compartimentos 
da indústria que produz produtos 
de higiene doméstica. «Alegria 
de visitar mais uma vez aqui em 
São José do Mipibu a fábrica 
Becker, que é contemplada pelo 
Proedi com resultados extraordi-
nários. São 450 empregos 
diretos. A empresa tem crescido 
e hoje é uma das maiores do 
Brasil. E é uma referência para o 
RN, gerando o que o povo mais 
precisa que é o emprego", 
ressaltou a governadora.
 A governadora estava 
acompanhada da subsecretária 
do Trabalho Joana Dar'c Dantas, 
que na ocasião convidou a 
empresa para ser parceira 
através do Sistema de Empregos 
- Sine. "Temos parceria com a 
Sedec e estamos retomando as 
ações que estavam adormecidas. 

Queremos convidar vocês para 
disponibilizar as vagas da 
empresa no Sine. Essa é uma 
forma de desenharmos a política 
de trabalho que será novo 
paradigma no Rio Grande do 
Norte", disse a subsecretária.
 O diretor-presidente, 
Astriel Mendonça elogiou o 
trabalho do governo junto ao 
empresariado potiguar. “Este é o 
governo mais próximo que nós 
tivemos, que agrega e dá apoio. 
Fizemos a adesão em agosto de 
2019 e no terceiro mês de 2020 
veio a pandemia. Suportamos a 
pandemia  porque  quando 
p e r d e m o s  q u a s e  7 0 %  d o 
faturamento por fornecer para 
hotéis, shoppings, passamos a 
fazer material de uso doméstico 
com o apoio do Proedi", lembrou 
o diretor.
 Hoje, a empresa fatura o 
dobro de antes da pandemia com 

mais de 100 empregos somente 
na pandemia. "Fechamos com 80 
a 90 milhões em 2019. Em 2023 
vamos fechar com 200 milhões. 
Temos hoje uma média de 450 
postos de trabalhos direto.
 Com a  chegada  do 
Proedi em 2019, a Beccker 
aplicou em São José de Mipibu, 

60 milhões de reais somente em 
salário. ‘‘Geramos para o RN 
em frete, de logísticas mais de 
25 milhões durante o Proedi. 
São impostos que vão para o 
Estado, além das doações de 3 a 
4 milhões para o Estado que é 
nos so  g rande  pa rce i ro ’’ , 
comemorou o diretor.

 Ele relembra ainda que 
nos cinco governos diferentes 
desde a implantação da empresa 
no RN, o governo Fátima foi o 
de maior abertura. "O governo 
sendo parceiro na questão do 
entendimento seja na área 
tributária e qualquer área, nos 
faz crescer e engrandecer o Rio 
Grande do Norte", finalizou o 
diretor da empresa.

.
 Em 2020, a Indústrias 
Becker estreitou parceria com o 
Governo do Estado quando 
participou da campanha RN 
Chega Junto. A parceria viabil-
zou o envase gratuito de 50 mil 
litros de álcool 70%, com preço 
40% abaixo do mercado e foram 
favorecidas 2 mil empresas 
comerciais do RN.
 A Becker participou do 
RN+ Unido doando 16 mil litros 
de álcool em gel durante a 
pandemia, além de 6 mil litros de 
sabonete líquido e 2 mil litros de 
água sanitária,  que foram 
distribuídos pelo Governo do 
Estado para entidades benefi-
centes, hospitais, associações e 
população vulnerável.

 Terezinha Maia está em 
seu primeiro mandato como 
deputada estadual e, nos seis 
meses de atuação, já apresentou 
15 projetos de lei (Pls), sendo 
quatro aprovados e sancionados 
pelo Executivo e onze, em 
t ramitação na  Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do 
Norte. Além de 100 requerimen-
tos de diversas ações ao Governo 
do Estado para os municípios 
potiguares.
 Das leis aprovadas, 
destaque para a Lei n° 11.530 
que dispõe sobre a adoção de 
medidas para o estímulo à 
contratação de mulheres vítimas 
de  v io lênc ia  domés t ica  e 
familiar, em empresas que 
recebem incentivos fiscais do 

Deputada Terezinha Maia
realiza balanço de ações na AL
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Estado do RN. Outra lei aprova-
da e sancionada foi a de n° 
11.529 que obriga o Governo 
realizar ações socioeducativas e 
preventivas para o combate à 
violência contra a pessoa idosa 
na rede estadual de ensino.
 Também é da autoria da 
Deputada Terezinha Maia o PL 
que determina a igualdade dos 
valores pagos a título de patrocí-
nios e premiações a homens e 
mulheres em competições 
esportivas, paradesportivas e 
culturais apoiadas pelo Governo 
do Estado do Rio Grande do 
Norte; PL que torna obrigatória a 
instalação de detectores de 
metais nas escolas da rede 
pública e privada do Estado do 
Rio Grande do Norte; e o PL que 

institui a Semana de Orientação, 
P r e v e n ç ã o  e  C o m b a t e  à 
Dependência Tecnológica no 
âmbito do Estado do Rio Grande 
do Norte.
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s Inaugurada a Arena 
Residencial Mipibu marcando 
um novo capítulo na oferta de 
lazer e esporte para a população 
mipibuense, evento abrilhantado 
pela presença da Banda Marcial 
Lúcia Martins de Moura, do 
CAIC. A cerimônia contou ainda 
com o I Torneio de Futevôlei, 
onde o prefeito municipal, Zé 
Figueiredo, deu o pontapé 
inicial, simbolizando a entrega 
oficial da do espaço à população. 
O prefeito aproveitou a ocasião 
para destacar o compromisso 
contínuo da Prefeitura em 
aprimorar a qualidade de vida 
dos moradores  da região, 
mencionando a instalação do 
parque infantil, academia e 
calçadão para caminhadas.
 Na ocasião, o prefeito Zé 
Figueiredo anunciou em primeira 
mão que a creche-escola, em 
cons t rução  no  Res idenc ia l 
Mipibu, será a pioneira no muni-

Arena Residencial Mipibu é
entregue oficialmente à população

DESTAQUE

Prêmio Congresso em Foco consagra Zenaide
como uma das cinco melhores do Senado no Brasil 
 Num reconhecimento 
nacional pelo protagonismo 
político no Congresso Nacional, 
a  senadora  da  Repúbl ica 
Zenaide Maia (PSD-RN) foi 
eleita uma dos cinco melhores 
senadores e senadoras do Brasil 
pelo Prêmio Congresso em Foco 
2023. Conhecida como o “Oscar 
da política brasileira”, a premia-
ção completa 16 edições anuais, 
ao longo das quais consagra, por 
votação popular, de jornalistas e 
de júri especializado, os melho-
res parlamentares do Senado 
Federal  e  da Câmara dos 
Deputados.
 Escolhida em votação 
de júri especializado, Zenaide 
recebeu o prêmio em cerimônia 
realizada nesta quinta-feira (21), 
em Brasília. Em manifestação 
pelos votos recebidos, ela agra-
deceu aos jurados pela deferên-
cia e à equipe de assessores do 
mandato pelo trabalho coletivo, 
e dedicou o prêmio às suas três 
netas.
 “Muito obrigada por 
esse reconhecimento lindo e 
emocionante! Entrei, estou e 
permaneço na política para 
defender o bem comum e um 
país mais justo. É minha missão 
diária, como mãe, avó, médica e 
parlamentar, colocar o ser 
humano em primeiro lugar. E 
dedico este prêmio às minha três 
netas, que tanto amo. É nos 
olhos delas que vejo o futuro 
pelo qual luto, e é com elas que 
comemoro esta felicidade”, 

disse a senadora.
 A parlamentar também 
reiterou o papel da imprensa 
brasileira na manutenção do 
princípio constitucional da 
liberdade de expressão e como 
p i l a r  d a  d e m o c r a c i a . 
“Nominando o jornal Congresso 
em Foco, que me dá a honra de 
um prêmio que muito me alegra 

e incentiva a continuar essa 
jornada pela boa política como 
instrumento de transformação da 
sociedade, ressalto também meu 
agradecimento à imprensa 
brasileira, que exerceu papel 
civilizatório combatendo as fake 
news, defendendo a ciência, 
propagando as vacinas e prote-
gendo a democracia. Nosso 

mandato, no Senado, esteve e 
está nessa mesma trincheira 
contra o negacionismo e contra 
toda sorte de retrocessos contra 
direitos conquistados pelo nosso 
povo”.
 Fizeram parte do júri 
este ano: Priscila Cruz, presi-
dente e co-fundadora do Todos 
pela Educação; Adayse Bosso-

lani, assessora de advocacy da 
ACT – Promoção da Saúde; 
Carlos Melo, sociólogo e cien-
tista político, mestre e doutor 
pela Pontifícia Universidade 
Católica de São Paulo; Ricardo 
Sennes, sócio diretor da Pros-
pectiva; Mara Karina Sousa-
Silva, jornalista e especialista 
em comunicação pública; e 
S y l v i o  C o s t a ,  f u n d a d o r 
do Congresso em Foco. 

 O prêmio
 Criado em 2006,  o 
prêmio é uma iniciativa do 
C o n g r e s s o  e m  F o c o  q u e 
d i s t i n g u e  o s  m e l h o r e s 
parlamentares do Congresso 
Nacional e estimula a população 
brasileira a acompanhar de 
modo ativo o mandato de seus 
representantes eleitos, assim 
como a participar plenamente da 
vida política.
 Em defesa do Poder 
Leg is la t ivo ,  a  p remiação 
valoriza os exemplos positivos 
de atuação política, de modo a 
i ncen t iva r  pa r l amen ta re s 
federais a cumprir o seu papel e, 
ao mesmo tempo, sinalizar ao 
eleitorado ser possível melhorar 
a qualidade da nossa represen-
tação política.
 No ano passado,  o 
prêmio impactou mais de 16 
milhões de pessoas. Ou seja, 
chegou ao conhecimento de um 
número superior à população de 
países como Bélgica, Bolívia, 
Cuba, Grécia, Portugal e Suécia.

cípio a oferecer educação integral. 
"Isso representa um marco 
significativo para a educação 
mipibuense, demonstrando o 
compromisso da administração 
com o desenvolvimento educaci-
onal e a formação integral das 
crianças”, finalizou Figueiredo.
 A  c e r i m ô n i a  t e v e 

também as presenças dos vereado-
res Verônica Senra, Jean Nerino e 
Silvânia, além dos secretários 
municipais de Obras, Esportes e 
Lazer, Educação e Desenvol-
v i m e n t o  E c o n ô m i c o :  R a u l 
Nóbrega ,  Edvan de  Pontes 
(Caristia), Lúcia Martins e Jota 
Veras, respectivamente. Ainda 

marcaram presença, o jornalista e 
professor Daltro Emerenciano, 
bem como membros da comuni-
dade, lideranças locais e cobertura 
da  rádio Olho D’água.
 A Arena Residencial 

Mipibu é mais do que um espaço 
de lazer e esportes à disposição da 
população, é um marco significa-
tivo rumo a um futuro ainda mais  
promissor para os moradores do 
município.
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Homenagem a 
Dom Jaime Vieira Rocha
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 Ei… mantenha seus olhos fixos no sol e você não verá a 
escuridão. Isso nos lembra da importância de focar nossas energias nas 
coisas positivas e nos aspectos mais brilhantes da vida. Quando nos 
concentramos naquilo que ilumina, as dificuldades e negatividades se 
tornam menos proeminentes e perdem sua força. Cultive uma 
mentalidade otimista e direcionada nas coisas inspiradoras e que te 
fazem crescer.

O TEMPO 

 A Câmara Municipal de São Gonçalo do Amarante entregou 
uma moção de congratulação pelos 11 anos de atuação do administrador 
apostólico Dom Jaime Vieira Rocha à frente da Arquidiocese de Natal. 
Os vereadores presidentes da Câmara da atual legislatura, Geraldo 
Veríssimo e Valda Siqueira, realizaram a entrega durante a missa de 
Crisma na Paróquia de São Gonçalo, no dia 27 de agosto. Durante a 
atuação de Dom Jaime foram criadas as paróquias de Santo Antônio do 
Potengi e de Santo Expedito, no Bairro Jardins, e canonizados os Santos 
Mártires de Uruaçu em 2017. 

 Uma mulher sempre acolhedora e 
dedicada. Essas eram algumas das característi-
cas de Maria de Fátima Silva. Dona Fátima de 
Seu Moura, como era popularmente conhecida, 
faleceu no último dia 9 de setembro, aos 65 anos 
de idade. Em viagem oficial à China, o ex-
prefeito de São Gonçalo do Amarante, Jaime 
Calado, se solidarizou através das redes sociais. 
“Daqui da China, lamentando por não poder 
estar presente na despedida dessa grande mulher e grande liderança da Zona Rural de São 
Gonçalo”, escreveu.
 A deputada estadual Terezinha Maia também lamentou o falecimento. “É com 
profundo pesar que recebo a notícia do falecimento de Dona Fátima de Seu Moura. Uma 
pessoa acolhedora e que sempre pensava no coletivo”.

São Gonçalo se despede de Dona Fátima

 A terceira edição da Cavalgada do Vaqueiro, realizada no dia 10 
de setembro, contou com uma programação que iniciou pela manhã e 
seguiu até o início da noite. Durante o trajeto, que saiu do Centro de São 
Gonçalo, passando por Uruaçu até a comunidade Guanduba, os 
participantes contaram com muita música ao som de Jeaan Ferraz.  O 
cantor César Carlos também foi atração do evento que teve pontos para 
hidratação, além da tradicional feijoada na Arena Dos Amigos. A festa 
encerrou após o sol se pôr, novamente no Centro da cidade.
 Organizado por um grupo de amigos, o evento ajuda a manter 
viva a tradição nordestina da cavalgada.

Cavalgada do Vaqueiro
se consagra em São Gonçalo
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promover melhorias para os 
moradores de São Gonçalo do 
Amarante, o vereador Geraldo 
Veríssimo tem apresentado na 
Câmara Municipal projetos de 
lei e indicações que são voltadas 
para várias áreas, e têm a 
intenção de atender as necessida-
des de moradores de todos os 
bairros do município.
 No mês de agosto foram 
feitas nove indicações e apresen-
tados cinco projetos, voltados 
para as melhorias no meio 
ambiente, inclusão e religiosida-
de.  Entre os projetos que 
passaram pela Câmara estão o 
que prevê a criação do “Progra-
ma do Passeio Público Limpo” 
no Anel Viário e Complexo 
Cultural e Esportivo Parque das 
Fontes Prefeito Paulo Emídio de 
Medeiros; o que solicita a 
reserva de vagas especiais para 
pessoas com deficiência ou 
mobilidade reduzida em eventos 
públicos e privados; e o que 
reconhece os Santos Mártires de 
Uruaçu como co-padroeiros do 
município.
 Também tramitam na 
casa, por indicação do presidente 
Geraldo Veríssimo, o projeto que 
reconhece como de utilidade 
pública municipal a Associação 

Projetos voltados para a inclusão, religiosidade e meio
ambiente foram apresentados por Geraldo Veríssimo

de Bombeiros Civis Voluntários 
do Nordeste (ABCVN) e o que 
veda a denominação de prédios e 
logradouros públicos no municí-
pio sem sua efetiva conclusão. 
Geraldo Veríssimo espera que os 
projetos que já foram aprovados 
sejam sancionados, levando em 
consideração a importância dos 
textos.
 “Esperamos que, após a 
aprovação na Casa Legislativa, 
os  nossos  pro je tos  se jam 
sancionados e regulamentados 
pelo Executivo Municipal. O 
trabalho que eu, enquanto 
vereador de São Gonçalo do 
Amarante, venho fazendo é com 

base nas minhas conversas com o 
povo e em atendimento às 
necessidades dos cidadãos. 
Assumi um compromisso com a 
população e venho trabalhando 
todos os dias para cumprir”, 
afirma. 
 Em relação às indica-
ções que foram feitas, o vereador 
Geraldo Veríssimo ressalta que 
são solicitações que precisam ser 
atendidas pela gestão municipal, 
como: limpeza de ruas, coleta de 
lixo, instalação de iluminação 
pública, construção de paradas 
de ônibus e pavimentação de 
ruas.
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 FORMATURA - A Prefeitura de Macaíba, o 
SENAI e o SENAC entregaram 460 certificados aos alunos 
concluintes de diversos cursos profissionalizantes. Os 
cursos oferecidos pelo Programa Emprego e Renda, da 
Secretaria Municipal de Trabalho, Habitação e Assistência 
Social (SEMTHAS), ajudam a qualificar e valorizar a mão 
de obra do povo macaibense. Receberam os certificados 
os alunos dos cursos como Costureiro do Vestuário; 
Técnica Básica de Barbeiro; Corte de Cabelo; Informática; 
Maquiador; Manicure e Pedicure; Pintura em Tecido; Moda 
Praia Fitness; Técnicas Básicas de Cozinha; e Oratória.

 REFORMA - A Unidade Básica 
de Saúde Cidade Campestre, uma das 
duas UBS’s localizadas em Bela Macaíba, 
está em fase final de uma ampla 
reestruturação, visando atender da 
melhor maneira a população e oferecer 
um ambiente de trabalho mais adequado à 
equipe. Já passaram por reformas as 
Unidades de Saúde de Canabrava, 
Capoeiras, Vila São José, Lagoa dos 
Cavalos, Tapará, Potengi e Vilar. Está em 
andamento a reforma na UBS José 
Coelho.

 RETORNO FINANCEIRO - O 
São João do Povo 2023 movimentou R$ 
20,4 milhões na economia de Macaíba. 
Foi o que apontou pesquisa realizada pelo 
Insti tuto da Fecomércio/RN (IFC), 
apresentada pelo diretor de Inovação e 
Competitividade da Fecomércio/RN, 
Luciano Kleiber. Dentre os grandes 
eventos realizados no Rio Grande do 
Norte, o valor médio gasto no São João do 
Povo ocupa a 8ª posição, superando os 
valores gastos na Festa de Santana de 
Caicó e no tradicional São João de Assú.

 SAÚDE NAS COMUNIDADES - A Prefeitura 
Municipal de Macaíba, através da Secretaria de Saúde 
(SMS), iniciou o ‘Programa Saúde nas Comunidades’, que 
leva de forma itinerante atendimento médico ambulatorial 
em comunidades rurais, com a finalidade de ampliar o 
acesso da população às consultas médicas. O 
atendimento é realizado de segunda a sexta, de 7h30 até 
às 12h, conforme o cronograma de cada localidade.
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 PAVIMENTAÇÃO - Uma das vias 
mais importantes do bairro Bela Macaíba 
será pavimentada. Trata-se da Avenida 
Manoel Batista. A ordem de serviço autori-
zando o início da obra foi assinada pelo 
prefeito Emídio Júnior, pelo deputado federal 
General Girão, autor da emenda parlamentar 
que destinou o recurso para a obra, pelo 

 REFIS - Está em vigor o Programa 
de Recuperação Fiscal (Refis 2023) 
possibilitando aos macaibenses a quitação 
de débitos com o Município com 100% de 
desconto sobre juros e multas. A medida foi 
instituída pelo Decreto N°2113/2023 e é 
válida para débitos tributários ou não 
tributários, inscritos ou não na dívida ativa e 

 AUTISMO - Tendo 
como público-alvo estagiários e 
auxiliares de sala atuantes nas 
unidades escolares macaiben-
ses, a Secretaria Municipal de 
Educação (SME) promoveu 
durante o I Workshop em ABA – 
Transtorno de Espectro Autista 
e suas possibi l idades de 
intervenção. As duas palestran-
tes foram Mayara Freitas e 
Ta l i n e  B r a n d ã o ,  a m b a s 
psicólogas, especialistas em 
intervenção ABA, Transtorno 
do Espectro Autista (TEA) e 
Deficiência Intelectual (DI).

Jaime Calado cumpre missão de parceria na
China acompanhado de empresários potiguares
 R e p r e s e n t a n d o  a 
governadora Fátima Bezerra, o 
secretário do Desenvolvimento 
Econômico, da Ciência, da 
Tecnologia e da Inovação do Rio 
Grande do Norte, Jaime Calado, 
esteve em Xiamen, município 
do distrito de Fujian, na China, 
onde participou da 23ª Feira 
Internacional de Investimento e 
Comércio da China (CIFIT). O 
secretário da Sedec falou 
durante o Primeiro Seminário de 
Cooperação Econômica  e 
Comercial entre Províncias e 
Estados China-Brasil, contida 
na programação da Feira, 
apresentando as potencialidades 
do RN para o público.
 P a t r o c i n a d o  p e l o 
Ministério do Comércio da 
China, a CIFIT aconteceu de 8 a 
11 setembro, sendo uma das 
feiras internacionais de investi-
mento mais  influentes  do 
mundo.  Como um evento 
i m p o r t a n t e  d a  F e i r a ,  o 
Seminário de Cooperação 
Econômica China-Brasil tem 

como tema o "acoplamento 
provincial e estatal, cooperação 
pragmática, liderando o novo 
desenvolvimento das relações 
comerciais  China-Brasi l" . 
Participam líderes de departa-
mentos governamentais, como o 
Ministério do Comércio da 
China, o Governo Federal 
Brasileiro e as embaixadas e 
consulados na China.

 A p a r t i c i p a ç ã o  d o 
Governo do Estado do Rio 
Grande do Norte foi articulada 
em parceria com a Associação 
Sino-Brasileira de Mineração e 
Energia (ASBM). A entidade foi 
criada a partir da aproximação 
do governo estadual com o setor 
produtivo chinês, movimento 
iniciado em 2019 durante a 
gestão da governadora Fátima 

Bezerra.
 “A nossa presença aqui, 
inclusive com empresas do Rio 
Grande do Norte, que fazem 
parte da nossa delegação e estão 
a q u i  p r e s e n t e s ,  r e fl e t e  o 
compromisso inabalável do Rio 
Grande do Norte em estabelecer 
parcerias, compartilhar conheci-
mentos, explorar oportunidades 
d e  c r e s c i m e n t o  m ú t u o . 

Agradecemos a todos presentes 
por nos acompanhar nessa 
jornada de cooperação econômi-
ca e comercial entre China e 
Brasil, e sabemos que unidos 
podemos trilhar um caminho de 
p rosper idade ,  inovação  e 
prosperidade para o benefício de 
nossos povos e do planeta como 
um todo”, disse o secretário 
Jaime Calado.

COOPERAÇÃO

secretário municipal de infraestrutura Vítor 
Aguiar e pelo engenheiro Luiz Andrade, da L. 
A engenharia. O investimento na obra será 
de mais de 572 mil reais, abrangendo uma 
área com mais de 4,2 mil m² que irá receber 
pavimento em paralelepípedos e mais 1,3 mil 
m² de calçada.

cobrança judicial ou não até 31 de dezembro 
de 2022. A adesão pode ser feita pelo 
contribuinte responsável ou por seu 
representante legal, mediante procuração, 
no s i te  www.macaiba.rn.gov.br,  ou 
presencialmente, na sede da Tributação 
(Rua Nossa Senhora da Conceição, 194, 
Centro).
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 OPOSIÇÃO UNIDA - Foi dada a largada e 
os pilotos da oposição de Parnamirim estão no rumo certo 
para uma grande vitória.

 COLANDO NA REJEIÇÃO -  S e j a 
quem for o escolhido pelo prefeito Rosano Taveira, levará 
consigo os altos índices de rejeição que estão impregnados 
no atual gestor do município.

 

 CARLOS EM PARNAMIRIM

 O líder nas pesquisas pra prefeito de Natal Carlos 
Eduardo já mandou avisar que estará no palanque do PSD 
em Parnamirim para ajudar a derrotar o continuísmo de 
Taveira na prefeitura por mais quatro anos. 

 E m  o u t u b r o , 
Parnamirim vai ganhar um 
programa de entrevistas e 
notícias exclusivas do 
comércio, indústria e setor 
de serviços. Idealizado e 
produzido pelo jornalista 
Genilson Souto promete 
fazer história.

 TRÊS CIDADES E UM DESTINO

 Caso conquiste as prefeituras de São Gonçalo, 
Parnamirim e Natal Jaime Calado se tornará um dos 
principais nomes na mesa de discussões para o pleito de 
2026. Ele e a senadora estão muito animados com o 
desdobramento do partido em tão pouco tempo que 
assumiram o comando da legenda em solo Potiguar.

 LIDERANÇA ABSOLUTA

 Jaime Calado lidera com folga todas as pesquisas 
na terra dos Mártires de Uruaçu. Só um fato novo com 
desdobramento jamais visto em São Gonçalo do 
Amarante para tirar a eleição do ex-prefeito Jaime.

DOMINGO EMPREENDEDOR
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 Eduardo  Mot ta 
r e c e b e  j o r n a l i s t a s  e 
a p r e s e n t a  b a l a n ç o  d a 
Articulação Política e as 
conquistas  da Prefei ta 
Jussara Sales em Brasília. O 
secretário de Articulação 
Pol í t ica  de  Ext remoz, 
Eduardo Motta, reconheci-
do pelo excelente trabalho 
que vem realizando, recebeu 
e m  s u a  r e s i d ê n c i a  o s 
jornalistas Nivaldo Sousa, 
Nilson de Castro, Cefas César e Jonathan Malvera.
 O objetivo do encontro foi apresentar um balanço das suas ações à 
frente da pasta e das conquistas da prefeita Jussara Sales, em Brasília, onde a 
Chefe do Executivo conseguiu na última semana, emendas e liberação de 
recursos para obras de infraestrutura no município.
 Além disso, durante a reunião, foram abordados outros assuntos 
relevantes. Primeiramente, houve uma avaliação positiva das ações executa-
das pela gestão da prefeita Jussara Sales nos dois anos e sete meses de sua 
administração, refletida nos dados das pesquisas que já foram divulgadas onde 
a prefeita vence todos os pré-candidatos.
 Outro tema de destaque abordado foi a chegada das novas viaturas ao 
município, representando um avanço importante para a segurança local. Vale 
ressaltar que essa conquista teve a contribuição do presidente da Assembleia 
legislativa, deputado estadual Ezequiel Ferreira, que não só é um representante 
público comprometido com Extremoz, mas também amigo pessoal de 
Eduardo Motta.
 A reunião foi considerada proveitosa por todos. A troca de ideias, as 
avaliações construtivas e os avanços que a gestão tem proporcionado à 
população demonstra ser passos significativos para o desenvolvimento do 
município e que a continuidade é importante para consolidação do plano de 
governo que requer mais tempo para sua execução em todas as áreas.

Senadora Zenaide
 comemora 

aniversário da Mãe

 Com uma frase marcante de amor, 
gratidão e respeito, a Senadora Zenaide 
expressou o momento em família festejando o 
aniversário da mãe, Dona Anunciada, no lugar 
em que ela ensinou aos filhos os valores de 

Aniversariantes
de Setembro

Jurandir Faustino, Gilberli Gerônimo,
Eduardo Silva, Adriano Verás
e Francisco Gilmar (o Só Jesus).

Eduardo Motta
recebe Comitê

de Imprensa - CIIE

Extremoz promove
1º Encontro Elas por Elas

 Evento de conscientização alusivo ao mês Agosto 
Lilás foi realizado no espaço multicultural Clara camarão, 
localizado nas ruínas no centro e que contou com a 
presença da prefeita Jussara Sales, do Secretário de 
Articulação política Eduardo Motta e de vários outras 
autoridades e do público que se fizeram presente ao 
evento.

Extremoz, brevemente, terá a
1ª Escola do Município de Tempo Integral

 Está sendo construída uma linda e moderna 
escola que vai atender as crianças da comunidade do Alto 
da Bela Vista e região. Será a primeira nessa modalidade 
na rede municipal de Extremoz.

 PSD - Airene Paiva, Fativan Alves e Ronildo 
Barros seguem se articulando e teremos nos próximos dias 
novidades do partido da senadora Zenaide Maia (foto) na 
cidade “Trampolim da Vitória”.

Cefas César - Radialista e Jornalista

Siga o nosso perfil: @cefascesar
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PROJETO TAEKWONDO EM AÇÃO

É OURO NO MOTOCROSS!

 Temos o Diego, conhecido no mundo do 
Break como B-boy BB, são 17 anos deexperiência, 
tem 27 anos, uma filhinha de 1 aninho a Ana Sofia e 
residente do município de São Gonçalo. Já viajou por 
diversos lugares dentro do nosso País, participando 
de eventos e competições estaduais, nacionais e 
internacionais.Próximo desafio será o Campeonato 
Breaking de Verão em Fortaleza, valendovaga pro 
Mundial. Estamos na torcida, campeão.

VEM AÍ, A 2° COPA
DE FUTSAL DA SERRADA

 São 24 equipes confirmadas para disputar 
uma premiação de R$ 6 mil e cada equipe ganha uma 
bola. Um dos responsáveis pela competição, Breno 
Slick, fala que além do sucesso esportivo na 
comunidade, a copa faz sua parte social, onde a 
inscrição do atleta é 1kg de alimento não perecível. A 
copa conta com o apoio de Kallyanno Mota.

XXII CAMPEONATO
BRASILEIRO DE KARATÊ

 Realizado na Cidade de São José do Rio Preto no 
Estado de São Paulo, no Início de setembro, a competição 
é seletiva para o Campeonato Mundial na Itália, são20 
Estados que participaram com mais de 500 atletas. A 
delegação do Estado do Rio Grande do Norte conta com 
dois atletas São-gonçalenses, buscando medalha e o 
índice para o Mundial. Na nossa próxima edição, vamos 
conhecer os medalhistas.
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 Atletas da academia Hikari de São Gonçalo participaram, no 
último dia 16 agosto,em Fortaleza, do Super Campeonato Brasileiro de 
Taekwondo 2023 - Até 17anos, que reuniu mais de 1.900 atletas de 
todo Brasil, divididos nas categorias:infantil, cadete, júnior, sub-21, 
adulto e master. Destaques São-gonçalenses como o Felipe Macêdo, 
16 anos, morador noAmarante,  lutou na categoria 51 kg, mas perdeu 
nas quartas de final. O PabloLeones lutou na categoria 48 kg juvenil, 
conquistado o 3° lugar e atendeu oíndice para o Bolsa Atleta. O 
Professor e atleta Allan da Silva, foi vice-campeãoBrasileiro na catego-
ria +87 kg master.
 E pode vir mais medalhas por aí, agora nos JERNS - Jogos 
Escolares do Rio Grande do Norte. A academia Hikari tem um trabalho 
social voluntário nasescolas do município, como: E.M. Francisco 
Potiguar, E.M. Vicente de França eE.M. Roberto Freire, onde constam 
21 alunos inscritos que representarão suaescolas na maior competição 
escolar do Estado. E quem puder colaborar comuma quantia R$, já que 
esses alunos estão sem apoio, podem fazer o Pix84 9 863-3261 (ALAN 
DA SILVA MOURA). Estamos na torcida.

 E foi na Pista de Motocross Edjarde Hipólito 
em São Gonçalo que o piloto JoséEduardo Hipólito, 
de 10 anos, Campeão Estadual 2022, levantou a 
bandeira deSão Gonçalo mais alto no pódio na 3° 
Etapa Estadual de Motocross do RN -MXRN 2023. 
José é piloto da AMCC - Associação de Motociclistas 
Clube do Crosse está liderando o campeonato com 
três vitórias consecutivas na CategoriaMirim B, 
buscando o bicampeonato.

TEMOS REPRESENTANTES
SIM, NO BREAKDANCE!

 No último dia 25 
de agosto, participei de 
uma reunião na Fundação 
José Augusto para tratar da 
situação da Casa Grande do 
Engenho Guaporé, prédio 
histórico onde funcionava 
o Museu Nilo Pereira. 
Comigo estavam o deputa-
do estadual, Francisco do 
PT e a suplente de deputada 
federal, Samanda Alves. O 
prédio que abrigou o museu 
está em ruínas e o Governo 
do Estado, através da 

Projeto “Máquina de Sonhos”
e o Museus do Cinema

Museu Nilo Pereira

Fundação José Augusto, em 
parcer ia  com a Prefei tura 
Municipal de Ceará-Mirim, 
precisa encontrar uma solução 
u rg e n t e  p a r a  a  r e c u p e r a-
ção/restauração e reinstalação do 
Museu naquele patrimônio 
arquitetônico histórico de nossa 
cidade. Acredito numa junção de 
forças, nas esferas municipal, 
estadual e federal, para resgatar 
essa referência cultural de nosso 
Estado. De minha parte, irei 
continuar na luta.

 Meu amigo Waldeck 
Araújo está feliz da vida! 
Conseguiu realizar um grande 
sonho:  co locar  o  Pro je to 
“Máquina de Sonhos” numa 
exposição permanente em 
Ceará-Mirim. O projeto busca 
preservar, valorizar e divulgar, 
através de exposições, a história 
do cinema. O projeto “Máquina 

de Sonhos" funciona no Palácio 
Antunes, sede da Prefeitura, e conta 
com o apoio da administração do 
prefeito Júlio César e vem atraindo 
visitantes de todo o RN. Com isso, 
além de fortalecer a cultura, o  
“Máquina de Sonhos” fomenta o 
turismo.Que esse projeto tenha vida 
longa, assim como meu amigo 
Waldeck! 

 POLÍTICA I

 D e  p e s q u i s a  e m 
pesquisa, as pré-candidaturas a 
prefeito (a) de Ceará-Mirim, vão 
se definindo. Até o momento, já 
são seis nomes postos, a saber: 
Peixoto (sem partido), Antônio 
Henrique (PSD), Jumária Mota 
(PSB), Marcílio Dantas (sem 
part ido),  pelo PT, Renato 
Martins e Etevaldo Júnior. 
Outros poderão surgir, tendo em 
vista que, a meu ver, o processo 
está em aberto. Resta saber quem 
chegará até as convenções, já 
que muitas alianças deverão 
ocorrer.

 POLÍTICA II

  A  c o n s t r u ç ã o  d e 
nominatas para disputar as 15 
vagas da Câmara Municipal em 
Ceará-Mirim, não está muito 
fácil. As pessoas (lideranças 
p o l í t i c a s )  a n d a m  m e i o 
desconfiadas com a ideia de 
serem “esteiras” para candidatos 
com mandato. Agora, com as 
m u d a n ç a s  o c o r r i d a s  n a 
legislação eleitoral, todo mundo 
– legitimamente – entende que 
p o d e m  c h e g a r  à  C â m a r a 
Municipal. Por outro lado, há 
também a desconfiança com 
relação ao velho coeficiente 
eleitoral. Não adianta ser bem 
votado e não se eleger. Então, 
haja contas e articulações.
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BARDALLOS: A MAIOR REFERÊNCIA
DE ENCONTROS CULTURAIS DA CIDADE

 Referência cultural no centro histórico natalense, o Bardallos 
Comida & Arte é um bar que reúne comida e arte em um só lugar, além de 
projetos culturais o ano todo, tem como norte agregar todo tipo de arte, 
visual e também musical. Os artistas  estão sendo contemplados  na série de 
ações fomentadas por meio dos editais para espaços culturais do Centro, no 
reduto do Beco da Lama e adjacências.

#VivaOCentroHistoricoDaCidadeAlta.

 Participamos no Museu Câmara Cascudo do 
Lançamento do  livro Tecendo a Cultura Popular em 
São Gonçalo do Amarante-RN, da professora Maria 
Tereza de Oliveira, um dos maiores ícones da cultura 
norte-riograndense, referência em pesquisa cultural 
de São Gonçalo do Amarante.

 A Cia de comédia OS LOUCOS.COM  
surgiu em 2011 por iniciativa de um grupo de amigos: 
Francismar Silva, Nailson Gomes, Ludmilly Gomes 
e Washington Pires, na comunidade do Golandim. A 
inspiração surgir do Grupo Melhores do Mundo, com 
o espetáculo Hermanoteu na Terra Godah e, desde 
então, são mais de 13 anos de trabalho na comunida-
de com vários projetos vencedores como o espetácu-
lo "Meu Nome é Nordeste" com 9 premiações em 
2019 pelo Festival Pedro Miranda em São Gonçalo 
do Amarante.

RODOLFO AMARAL

 Um dos maiores cantores e intérpretes da 
cidade do Natal, Rodolfo sempre se destacou com sua 
voz inconfundível. Vencedor de vários prêmios, ele 
canta e encanta com sua voz doce, forte e ao mesmo 
tempo suave. Parabéns ao grande artista!

LANÇAMENTO

 Germano Luiz e 
Joelma Linhares, um casal 
de muita arte. Germano é 
músico de grande prestígio 
da  nossa  c idade  São 
Gonçalo do Amarante e 
J o e l m a  L i n h a r e s 
produtora cultural que 
sempre fez um grande 
trabalho de produção 
cultural.


